Número suelto 10 centimos Suscripción:

1'50 mimeatre

IADELANTE!

Organo de la U. G. T. y del Partido Socialista

A Caretar FOMAR, 3 or have detraction for originality account on the sources.

MA CONCENT

NUM. 204

TERUEL 24 DE MARZO DE 1984

ARO V

"Los pueblos vengan en una hora los agravios de todo un siglo."

Plomo a los que piden pani

Más fuerza pública. De toda Espana llega el clamor de los trabajadores hambrientos, y para acallar ese clamor no se emprenden obras; no se conceden subsidios al paro; se aumenia la fuerza pública. Un buen fusil, manejado por una mano mercenaria, hace callar a veinte hambrientos. Y si es una ametralladora en vez de un fusil, melor. Hará callar a mayor número de hambrientos. El sistema de dar plomo a los que piden pan no es nuevo. Es harto conocido en todo el mundo. En España era el que caracterizaba a la monarquía. Y el que va caracterizando a la República. Ahora se ve claro cómo el proyecto contra el paro, presentado por la C. E. D. A. en el cual se presupuestaban cien millones, y el elaborado más tarde por il Gobierno, en el que se presupueslaban mil, no era más que una burla. Lo difimos nosotros a raíz de presentarse. No se han precisado tantos millones; con diez solamente, destinados a aumentar la fuerza pública, ha sido

Pero hemos de sacar una deducción de este acuerdo iomado por la Cámara, a pesar de la obstrucción de la minoría socialista. Guando aumenta el aparato de fuerza es que el Estado burgués no se siente muy seguno en nuestro país. Que se encuentra en inferioridad de fuerzas frente a lina posible insurrección obrera y tampesina. ¿Es que con tres mil guardias más está la burguesia mucho más segura que antes? ¿Qué son tres mil guardias más, esparcidos por ioda España, frente a una avalencia profetaria?

Lo que pretenden es intimidar al proletariado para que no se levante, para que se resigne ante la dictadura lescista. Pero no lo han de consegur. El proletariado tiene consciencia 12 sus fuerzas y de las del enemigra de prepara para la insurrection, consciente de que la victoria es suya. To sueñen los burgueses; el Proletariado rehuirá en lo posible los combates con la fuerza pública e irá a buscarios a eflos en sus dorados palacios. Será un combate entre el proletariado y la burguesia. Si pudié-

UNA INFORMACIÓN INTERESANTE

La verdadera situación de nuestros camaradas en Austria

EL SERVICIO DE PRENSA AUSTRIACO (SPA), constituído en BER-NA (Suiza), nos remite el comunicado que publicamos, con el primer número de la publicación a que se reflere.

Juzgándola de grán interés para nuestros camaradas la traduciremos para publicarla en números sucestvos. Esperamos que servirá para que se den cuenta exacta del panorama austriaco y saquen las oportunas consciuencias en lo que se refiere a España. No podríamos esperar mejor trato en un regimen fascista que el que están experimentando nuestros heróicos camaradas austriacos frente al sanguinario Dollíuss.

Berna, 15 de marzo de 1934. Queridos camaradas:

El Servicio de Prensa Austriaco (SPA) tiene la misión de informar a la prense socialista diaria y a la prensa sindical sobre la verdadera situación en Austria. El SPA aparecerá una vez por semana, cuando menos, y más frecuentemente en caso de necesidad, y publicará informaciones y breves artículos sobre las medidas del Gobierno austriaco, sobre la situación del proletariado austriaco y su lucha contra el régimen fascista, sobre la importancia para la política internacional de los sucesos de Austria, sobre la situación económica y social y, de una manera general, sobre rodos los hechos importantes que ocurren en Austria.

La prensa austriaca está sincronizada. Las informaciones que provienen de Austria están, en su mayor parte, controladas y faisificadas por el Gobierno. Es absolutamente necesario, por lo tanto, publicar las informaciones sobre la situación en Austria, basándolas en informaciones

ramos vencer a ésta sin combalir con

la fuerza pública, lo harfamos. Que

quede claro que contra quien vainos

es contra la burguesta. Y que valnos

a la conquista del Estado para des-

truirla, utilizando los resortes de éste.

Sigan las Cortes reaccionarlas dando

fusiles ai pueblo cuando éste pide

pan. Pudiera ocurrir que el plomo que

hoy sirve para ametrahar a los prole-

tarios, fuera a alojarse, en un maña-

na muy próximo, en el cráneo de los

que hoy se rien cuando oyen hablar

de las miserias de los trabajadores.

de Austria misma y no habiendo pasado por el mecanismo sincronizador de la Agencia oficial del Gobierno austriaco. Esta es la misión de SPA. Se publicará en estrecha colaboración con los camaradas que trabajan es Austria. También está perfectamente asegurado el enlace permanente con la Oficina en el Extranjero de la socialdemocracia austriaca.

La prensa socialista y los secretarios de los Partidos Socialistas y Sindicatos pueden procurarse SPA suscribiéndose por diez francos suizos mensuales. El que se suscribe a SPA sostiene al mismo tiempo materiálmente la causa austriaca. Se publica SPA en francés, inglés y alemán.

Esperamos que SPA será utilizado como fuente de información y será reproducido por todos los periódicos socialistas, por la prensa sindical y por todos los secretarios de sindica-

tos y partidos.
Salutibs socialistas.
SERVICIO DE PRENSA AUSTRIACA
ERNST EICHENBERGER

Estado de alarma y procesiones

Aunque nada nos sorprende ya desde que estamos bojo el signo de este Ciobierno eufórico (euforia radical o lerrouxista), sí que nos liama la atención el proceder de nuestras Autoridades de esta República laica....

Nuestros «gobernantes» que se pasan el tlempo diciendo que existe tran quilidad absoluta en toda España y que nada hay que temer pues están al tanto de todo y que no hay ni motivos para que los ciudadanos vivan en desasoslego, se creyó en la necesidad de declarar el estado de alarma en todo el territorio nacional cuando esperábamos que levantara el estado de prevención.

" to state attornal que nos proporciona el Poder, mejor dicho, las medidas excepcionales por el poder dictadas, han motivado que cuando nuestras organizaciones han solicitado autorización para conmemorar la memoria de alguna persona ilustre o si:nplemente para dar un acto sobre el «problema de la vivienda» «Casas Baratas», se nos haya dicho: imposible, tengo órdenes severtsimas de impedir cualquier reunión, incluso una reunión de obreros para estudiar y discutir unas bases de trabajo. No han servido razonamientos ni ofrecimientos de garantizar el más absoluto orden en las reuniones, etc. De arriba lo prohiben. ¡Loada sea la euforia y la tranquilidad nacional!

Todo esto ha sucedido estos días. y estos días también hemos tenido conocimiento, ya que de ello se ha ocupado el reaccionario diario que se publica en nuestra localidad, de que el señor Gobernador ha dado autorización para que tengan lugar las procesiones de Samana Santa en nuestra Cludad. Se ve que de arriba. San Alejandro y demás cofrades de la corte celestial, no se ha prohibido esta clase de actos. Se puede impedir habiar del problema de la vivienda pero se permiten manifestaciones públicas, que indudablemente procurarán se parezcan todo lo posible a un desfile militar.

¿No le parece, señor Gobernador, que esta forma tan especial de interpretar el estado de alarma, puede originar desequilibrios en la tranquilidad de nuestra ciudad? Vuecencia tiene la palabra y esperamos que haciendo tionor a ese estado y justificar a la vez la prohibición de los actos a que al principio se hace referencia, impedirá el que nuestras calles sean regadas con cera. Amén.

POLITICA ANTIMARXISTA

El aumento de las tarifas ferroviarias

Despues del aumento sufrido en lus precios del pan, carbón, aceite" azucar, etc. etc., que lan considera. blemente gravan la situación económico de los closes media y humilde, encima y como para el que no quiere caldo dos tazas, viene ahora el aumento de las tarifas del transporte ferroviario, nada menos que un quince por clento.

Por este procedimiento, tan al uso en esta etapa de eufória, primero los trigueros y acaparadores que trafican con el hambre del pueblo, despues los patronos del campo y de la Industria que tan buen apoyo encuentran en los gobernantes para las rebajas de salarios, y ahora las Empresas del carril que consiguen aumentar las tarifas para asi doblar sus dividendos, y mas tarde seran los banqueros que tambien querran «sancar» sus negocios, todos van encontrando el medio de resercirse del costo cuantio so que les originó la campaña antimarxista. Palta señalar el deseo de las Empresas periodísticas, cuyo negocio «ruinoso» esta siendo ciamor de angustia que no dejará de tener su buena acogida, porque su compensación a la referida campaña no ha de ser de poca monta.

Y ya no falta más que los propietarios de las viviendas clamen tambien por la derogación del Decreto sobre alquileres, que incumplen a todas luces con el apoyo de los jueces, que es por lo que no apremian demaslado.

Con esta política antimarxista que se sigue, se puede ver con claridad meridiana todo su gran significado, aunque todavia haya quien se ufane por afirmar publicamente que es enemigo de la lucha de clases. Mejor seria que fuera enemigo de la protección de clases. Pero entonces los vientos de la política correrian distinta suerte y las poltronas ministeriales no se cotizarian parlamentariamente y «minoritariamente», cual hoy se cotizan, sirviendo unos de «ordenanzas» y otros de «mando que aprie la» desde la barrera...

Pero vayamos al grano. El aumenlo de las tarifas ferroviarias traerá consiguientemente una «nueva» elevación de los artículos de primera necesidad. El comerciante, igual que le recarguen la contribución que los tronsportes, no pagará nada. El consumidor sufrirá las consecuencias, y no en la parte proporcional solamente de lo que el aumento de transportes signifique, sino que a la vez, por no «andar con quebrados», se mete la manga hasta el codo.

Vamos pues de viento en popa. El habre acabaria por inutilizarnos fisica y moralmente. Paro obrero, rebaia de salarios, aumento de la subsistenclas, de los alquileres, de los transportes, de los periódicos... Y para completar el cuadro, mucho apuro por restituir a los pobrecitos curas

A paqueteros y suscriptores

Recordamos a nuestros paqueteros y suscriptores el deber de ponerse al corriente en el pago de los paquetes recibidos y de la suscripción ya que su morosidad nos impide corresponder debidamente con la Imprenta.

Es preciso que antes de fin del mes actual liquiden todos

su cuenta según nota que recibirán.

Al mismo tiempo insistimos en que los paqueteros deben liquidar mensualmente y que las suscripciones han de abonarse por trimestre adelentado, debiendo, por tanto, abonar ya el 2.º trimestre bues, como otras veces hemos dicho, no disponemos de un fondo de reserva que nos permita demorar los cobros.

El Administrador

Nota.-Los envios (por giro postal o sellos de correo) dirigirlos al Administrador, José Millán, Pomar, 3.

servicios a la Rerública se les vuelve a olorgar.

¿Y el pueblo? El pueblo sufre y calla. ¿Por cobardía? ¡Más que por otra cosa! Todavia hay idiotas en la ilerra que de nuevo volverian a volar contra el marxismo.

Pero conviene un mutuo aliento entre quienes no pertenecemos a esa legión de idiotas, sirvientes de las castas dominantes. Cuando en Espana se gobernaba con decencia y con miras a garantir los intereses populares, se alzaban las jaurias de la indecencia gritando como salvadores de la economía nacional. Esa economía eran sus intereses. Los del pueblo, los de la Nación, para nada les interesan, como se ve ahora con la política que se sigue.

Ahora debe ser el pueblo, los ciudadanos libres y honrados, quienes gritemos contra el abuso que supone el complacer intereses contrarios a los del pueblo humilde, porque ello significa un atentado a los escasos medios de vida de que disponen.

Hagamonos el cargo de que un grupo de bandoleros han asaltado al pueblo sumiendole en la miseria. V que el pueblo está completamente desamparado porque las fuerzas que podrian impedir este asalto, están aupeditadas al grupo de asaltadores.

l Toda una política antimarxista está agotando al paisi IY el nombre del Padre, del Hijo ... y!

UNA CARTA INFAME

La mujer de Dollfuss escribe a la viuda de un obrero ahorcado por el Canciller

En el «Simplicus», de Praga, encontramos la carta que la mujer de Dollfus ha remitido a la viuda del camarada Hohenoder, ahorcado por su esposo, que vió morir a sus dos hijos en el bombardeo de las casas obreras. La carta es un modelo de infamia.

«Del Comité de ayuda a los familiares de traidores a la patria muertos en los últimos sucesos, cuya presidencia ostento, se me comunica que usted se niega a aceptar et socorro

las pagas que por sus «meritorios» il mensual de 10 chelines. Veo en ello el indicio de que usted todavía no ha comprendido que mi esposo, el canciller, ha empleado el ejército austríaco y las tropas de la Helmwehr unicamente en beneficio de los obreros traicionados.

Como madre austríaca, comprendo su dolor. Ha perdido usted en el bombardeo de las viviendas obreras a su hija Alma, de catorce años, y su hijo losé, de sels. Seguramente son pérdidas dolorosas.

En lo que se refiere a la muerte de su marido, Karl Hohenoder, no debe usted creer todo lo que se cuenta. Pué-según el comunicado offcial-gravemente herido, y no podía vivir mucho tiempo. Pué para él justamente una salvación que se le ayudara con la soga, según el fallo del Tribunal marcial, a entrar en el cielo. Sabe usted que esta es una muerte suave y rápida. Me he preocupado que anualmente, en el día de su muerte, se envien por la Administración de nuestro Comité, tres velas de 25 centimetros para la misa funeraria.

No está usted abandonada, querida señora. Probablemente tendrá usted que desalojar el piso en la casa comunal. Pero ¿qué habría de hacer usted y los tres niños que le quedan con el gran piso en el cual hubo antes un drama? Enviándole mensualmente 10 chelines ya le demostramos que no se la olvidará. Creo incluso que en caso de buen comportamiento por su parte, se votaría una ampliación a 15 chelines. Ahora en que personas capacitadas, con influencias y dinero, tienen nuevamente todos los medios del Estado y de la economía en la mano, volverá a florecer la antigua Beneficencia. Creame usted: nada alegra más a un rico que hacer bien a los pobres decentes y conscientes de sus deberes.

La ceguera de su marido, que no quería saber nada de actos benéficos y queria defender derechos supuestos o conseguirlos a la fuerza, le hizo sublevarse contra la Constitución. Pero la Constitución es sagrada, y quien la ataca se juega la vida. La patria, querida mujer, vale más que una persona.

Todos estamos unidos, cada uno en el altio que Dios le ha señalado. Le adjunto el retrato de mi esposo el canciller. Cutiguelo asted sobre cama en la surva habitación, qu pero encuentre pronto, ¡Arriba la cabezat Con elegria, ja trabajar por la nueva patrial-Pirma Amalia Dollfuse.-Por là exectitud de la copia, Josephus Doll.

LOS MILITARES SOCIALISTAS

Reproducimos trozos de la carta de un capitán del ejército, dada a conocer por una personalidad republina de izquierdas. La carta no puede ser más significativa y sobre la misma deben meditar serenamente los jefes y oficiales del ejército republicano. Las clases y los soldados no necesitan que les llamemos a consideración. Saben cual debe ser su conducta y sus anhelos no nos son des-conocidos.

La carta dice así:

«Cuando llegó al Poder este Goblerno, seguro de lo que tha a pasar luego, puse en conocimiento de los dirigentes del partido socialista de aqui-el lugar no hace al caso-mi deseo de marcharme; pero me disuadieron al instante. Me dileron que mi deber estaba aquí, y aferrado a mi ideal, con el propósito firme de er "to, eun a costa de todos los sacrificios, aquí continúo. ¿Por qué? Si la vida me ofrece dos caminos, uno trillado y fácil y otro lleno de abrojos, por mi espíritu, generoso y rebelde al mismo tiempo, elijo el úl-

Los hombres somos unos y ceros. Los que a fuerza de lucha y penalidades nos hemos formado espiritualmente somos los unos. Los aduladores, los rastreros, son los ceros. Los ceros son infinitamente más que los unos y procuran destrozar a éstos; pero los unos triunfan siempre a la larga, colocan a los ceros a su derecha y valen diez, cien, muchos miliares. Aprendan los ceros a ser unos. o. lo que es igual, a ser hombres, a valorar su espíritu, a fortalecer su voluntad. Seamos todos unos en reiación con nuestros compañeros y todos ceros con respecto a un gran

¿Qué gran ideal es éste? El que quiere fundir en una sola clase a todos los hombres, el que quiere borrar los odios de casta, el que propugna por la desaparición de fronteras y razas, el que fundado en razones económicas es más idealista que ninguna religión y más generoso y más humano. No temas, cero, agruparte. Suelta tu equipaje de prejuicios, pequeño burgués; tira tu pesada cruz, fanálico religioso; aquí te esperamos para confundirnos en apretado haz y traer, con el esfuerzo de todos. la República social.

Si las derechas cerrasen los caminos de la evolución surgiria indefectiblemente la revolución, y cuando este momento llegue yo, capitán, me confundiré con la masa y pedire, o mejor, exigiré para ella justicia, par y trabajo; y tú, cero, mi nerinano copiritual, narás lo mismo. Una vel fuimos generosos y la generosidal se ha vuelto contra nosotros. «A triunfar y a aniquilarios;», esta es id consigna.»

Un episodio fascista

DIGNA Y ENÉRGICA ACTITUD DEL PROLETARIADO VALLI-SOLETANO FENTE A LAS PRO-VOCACIONES FASCISTAS

Para el domingo 4 del corriente se había anunciado un mítin fascista en Valladolid, en que tomarían parte los lideres fascistas Redondo, Ruiz de Alba, Ledesma Ramos y Primo de Rivera. Los elementos reaccionarios se dispusieron a iniciar en este acto el avance descarado hacia la conquista del Estado. Varios días antes se dedicaron a repartir hojas en que se vertian conceptos injuriosos para sociatistas y republicanos. Los repartidores de dichas hojas pertenecían a la j. O. N. S. e iban protegidos por pistoleros.

Anie semejante provocación el proleiariado arremetió violentamente contra los fascistas poniendo en fuga a los repartidores y a sus pistoleros. Volvieron a salir estos la vispera del acio, anunciando su propósito de celebrar una gran manifestación fascisla por las calles de Valladolid. Prente a este nuevo acto de provocación. los obreros organizados se aprestaron a responder como los perturbadores del orden merecian. Visitaron al gobernador señor Alonso Velarde, quien les manifestó au propósito de no consenil manifestaciones fascistas y de impidirlas por la fuerza al fuera nece-

LIN DESPILE A LO HITLER
DESDE UNA CASA, REPUGIO DE
JESUITAS, DISPARAN CONTRA
EL PUEBLO

El domingo, momentos antes de empezar el acto, se apearon de un automóvil, frente al Teatro Calderon, varios indivíduos equipados con camisas azules, correaje, unos brazaletes con la gruz gamada y que iban provistos de porras y armas cortas.

Las masas obreras estacionadas frente al teatro iniciaron una enérgica protesta y avanzaron hacia los fascistas. La fuerza pública se limitó a quitar a estos los garrotes y franqueartes la entrada al teatro, sin proceder a su detención. Semejante actitud dió origen a una viva protesta del pueblo, que permaneció cantando «La Intersacional» durante todo el tiempo que furó el acto;

Los directivos de la Casa del Pue-No, en vista del giro que tomaban los contecimientos, se trasladaron al espacho del gobernador. Mientras lanio desde la casa número 22 de la calle de la Libertad, propiedad de dola Candida Pintó, protectora de los ksuitas, a muchos de los cuales ha elojedo en dicha casa, partieron varios aisparos contra los obreros societis, comunistas y sindicalistas. a luc a pública empezo también a dispant contra el pueblo, Un capitán le asa to ordeno cesar el fuego y proedio a registrar la casa de doña lándida. Los autores de los disparos Beron an sobrino suyo, comendante

PATATAS BLANCAS, de la Sferra de Santander SUPERIORES PARA SIMIENTE

:-: IGNACIO NAVARRO :-:

Puestos de venta

(Frutería) Democracia, 3

:-: : JOSÉ ASENSIO : :-:

Carretera de Zaragoza

retirado, apellidado Borbón y pariente del ex-rey y un sujeto apodado «Cocolina».

A la terminación del mítin salieron los individuos de la J. O. N. S. pistola en mano, que guardaron ante la
invitación de un teniente de asalto
que, refiriéndose a los trabajadores,
dijo: «Estamos aquí nosotros para
hacer frente a esa gentuza». Guardia
civil a caballo protegía a los fascistas
mientras las fuerzas de asalto disparaban contra los obreros persiguiéndoles hasta los portales y apaleándolos brutalmente. Algunos trabajadores iniciaron la defensa contra la fuerza pública, cruzandose entre ambos
bandos mas de dos mil disparos.

A la puerta del Hotel de Francia tuvo lugar el último incidente. Un obrero propinó una gran paliza al aviador Ruiz de Aida. Protegidos por la Guardia Civil los oradores se dieron a la fuga en automóviles.

LOUIEN ES LEDESMA RAMOS?

Uno de los oradores, Ramiro Ledesma Ramos, es cabecilla de las fuerzas fascistas de la J. O. N. S. Es funcionario de Correos, en disfrute de licencia, que utiliza para dedicarse a la propaganda fascista y a organizar motines callejeros, como hace pocos días frente a la Facultad de Medicina.

Perseguido (?) por la policia, que no logra dar con su paradero, consigue que el ministro de Comunicaciones señor Cid, tenga a bien prorrogar por treinta días, los quince primeros con medio sueldo y sin haber alguno los restantes, la licencia que por enfermedad le fué concedida por orden ministerial del 12 de enero próximo pasado. (Diario oficial de Comunicaciones, núm. 2.863, página 459, del 24 de febrero de 1934.)

Vean nuestros camaradas cómo actúa el fascismo en España y mediten sobre la actuación a seguir. El ejemplo del proletariado vallisoletano debe ser imitado en todo lugar en que el primer brote fascista se manifleste. Solo así estarán savaguardados los intereses de los trabajadores y se evitarán las consecuencias dolorosas de Alemania y Austria. Toda la España trabajadora debe permanecer vigilante y en pie de guerra, para contestar a la ofensiva que nos amenaza.

Leed iAdelantel

NACIMIENTO

El hogar de nuestros queridos camaradas Antonio Ballesteros y Nataila Mateo se ha visto alegrado por el nacimiento de una niña. Ha sido inscrita en el Registro Civil con el nombre de Salud, el 20 del corriente mes. Actuaron de testigos los camaradas Benito Madrigal y Secundino R. Palacios.

Nuestra más cordial enhorabuena a los padres de la pequeña Salud.

¿Asi fracasa el Socialismo?

Constaniemente vienen manejando los detractores del Socialismo, el que este marcha a la deriva en las distintas naciones en que la táctica marxista ha estado al frente del gobierno.

Y yo, quiero preguntar a los que con tanta saña y todavía más mala intención combaten al Socialismo y especialmente a sus hombres representativos, si los procedimientos marxistas han fracasado, ¿porqué se aferran a algunos de sus puntos básicos los gobernantes no marxistas, tales como Roosvelt, Mussolini y algunos otros?

¿Es que quieren achacar a nuestro programa la incapacidad del régimen capitalista, que se desmorona por momentos, para resolver la crisis mundial, que como tentáculo destructor se extiende por todos aquellos países que todavía no han podido o no han querido echar abajo el régimen burgués?

Incapaces de resolver sus problemas pretenden dividir a la clase trabajadora en que parecen olvidados ciertos resabios que han hecho imposible la convivencia de los que tienen la obligación de estar unidos como un solo hombre, puesto que así lo exige la comunidad de intereses, para conseguir la victoria que traerá consigo una mayor equidad y una verdadera justicia sociai.

Quieren hacernos creer que nuestra organización internacional poco a poco va reduciendose con tendencia a su total desaparición, cuando en su conciencia está que lejos de ser verdad, nuestro triunfo se aproxima tanto más, cuanto mayor sea la unión de los trabajadores. ¿Faltó alguna campana que repicar el día que nuestros camaradas laboristas ingleses fuero n derrolados en las últimas elecciones parlamentarias? ¿Por qué se limitan los periódicos burgueses a publicar cuando más, escuelamente su reciente triunto en las elecciones municipales de la capital del Imperio Britanico. Scinciliamente, porque eso puede ser un ocicate para los trabajadores españoles y eso no conviene a sus egoistas intereses.

¿Creis vosotros, que nuestros compañeros británicos si no hubiesen tenido confianza en la justicia del Marxismo hubieran otorgado sus votos a los laboristas ingleses?

¿Serials capacea de dar vuestros votos a quienes de antemano supierals que no iban a poner su entusiasmo en mejorar, vuestra condición social?

Claramente se desprende que no; y al es así que alli donde hay todavía régimen democrático nuestros compañeros obtienen 83 puestos de 124, ¿puede decirte sin faltar a la verdad que ha fracasado la táctica marxista?

PELICIANO GARCES.

Manuel Medina

AUTOS DE ALQUILER

Juan Pérez, 7 - Teléfono-510

Mientras las juventudes fascistas de Acción Popular pueden reunirse para preparar su concentración en el Escorial, a los republicanos se les prohibe la celebración de asambleas para llevar a cabo la unificación de sus fuerzas de izquierda en un solo Partido Nacional.

¿Es esto una República? ¿Se ve claramente quienes han sido los destructores de los partidos republicanos? ¡Y todavía habrá republicanos asustadizos de la revolución, que cantan a la democracia sepultada!

El ministro de Trabajo, refiriéndose a los patronos y obreros del ramo de la Construcción de Madrid, ha dicho: los representantes del Sindicato Patronal son de lo más hermético, de lo más intransigente y de lo más incorrecto que nadie puede imaginar .- Si en un momento dado, de entre los representantes patronales y obreros de la Construcción, me obligaran a elegir una comisión que hubiera de representar a España en determinada misión de la que dependiera el honor y prestigio naciona- : les, sin dudar un momento yo designaria a la representación

Podía haber añadido el minisiro que esto mismo ocurre en toda España. Pero se hubiera jugado la Cartera ministerial. Y las gafas acaso. FTS. QUETIES de ted-s les 141301: (BEIRE)

IADELANTE!

SEMANARIO SOCIALISTA

La redención de los trabaladurer be de sur rère de les trabaladeres

- NUM. 204 -

TERUEL 24 DE MARZO DE 1934

- ARO V -

PROLETARIOS: iila union entre tod

TRISTES EXPERIENCIAS

Todo un curso de política económica

Hemos sufrido una profunda decep ción. A partir de la dimisión colectiva del gobierno Azan y de la salida de los socialistas del poder esperabamos que todos los detractores de aquel ministerio enmendarian en el acto los graves daños producidos por nuestros camaradas a la economía nacional. l'ue de tal magnitud e intensidad la compaña que se desencadena contra el marxismo, que no otra cosa cabla esperar de sus adversarios, que con toda saña y las más variadas armas, lícitas e ilícitas, lo habían comhatido

Esperabamos que los que así se comportaban guardaban con todo secreto la panacea que lba a curar todos los males de España. Su política económica debia ser algo extraordinario. Su visión de los problemas soclajes debla ser ian perfecta que bastorian unas horas al frente de los respectivos ministerios, para que quedasen resueltos de una vez para alempre. Les crefamos gobernantes capaces de pacificar los espíritus y transformar a España en una balsa de aceite, aquietando la gran marciada desencadenada por los socialistas. Para colmo de suerte, como aupimos en su dia, contaban hasta con la colaboración de Mahoma. Su profeta estaba entre nosotros y se disponta q hacernos felices

Nuestra decepción ha sido enorme. Las Ilusiones que habíamos concebido han sido truncadas por la realidad. Varios meses de labor nula y estéril. ocupados en cosas tan pueriles como la amnistia para los del 10 de agosto y los haberes del clero. Esto es para hacer boca, pensabamos. Después entraran a fondo en el problema del pero obrero y en los presupuestos. ¡Vana ilusión! Desqués de varios meses de gobiernos fantasmas, el problema del paro es cada día mas grave y los pre-upuestos todovio no se han aprobado ni siguiera presentado.

Las disposiciones del gobierno para resolver los problemas sociales no pueden ser más ineficaces Conflictos que se empantanan días y días, por la im serici : de los gobernantes y por la intransigencia cerril de los patronos.

Galería frente al sol

A la caída de la tarde, los jóvenes socialistas madrileños placian de pasar un rato en el domicilio social. Después de la solida del trabajo se estaba allí muy agradablemente, cambiando impresiones con los camaradas. Se comentaban con dolor los episodios del mundo y se trazaban los planes de una cercana era de felicidad. Había mucho dinamismo en las aciliudes de los muchachos. Tenían a gala proclamarse jóvenos revolucionarios, decididos a marchar delante de todos en el día de la conquista definitiva. Preparaban con ardor la revolución proletaria que emancipe a todos los trabajadores. Antes de salir a la calle-decían -, hemos de haber trazado con precisión nuestros objetivos. Cuando estemos en la calle la carta estará jugada. No cabrá más so ne é e que la vida o la muerie. Y trabajaban, trabajaban, rubricando el final del día con canciones proletarias, q las que las deliciosas voces de las muchochas obreras daban calor de maternidad.

Hace unas semanas han sido clausurados los domicillos sociales de los jóvenes socialistas madrileños. Se les han cerrado gubernativamente las puertas de su propia casa. Ellos, sin embargo, no querían salir a la calle tan precipitadamente. Las revoluciones no se improvisan. Hay que trazarlas con atención. A pesar de todo, cuando no se pueden planear desde el cuarto de estudio, se trazan en medio de la calle, junto al arroyo, donde mueren los desheredados de la sociedad burguesa Y allí quizás hay más emoción revolucionaria, más ardor de lucha.

Ahora la carta está jugada. Los jóvenes socialistas madrileños están en medio de la calle. Ya no les quedan nada más que los dos remedios heroicos.

IILa vida o la muerte!!

JERJES

laudo que resuelve, por el momento ! al menos, la situación, no hay energía bastante para hacerlo cumplir. En cuestión de proyectos, sirven para acreditar todo un sistema de gobierno los presentados y en vísperas de presentarse: subida del precio del pan, aumento del coste de las tarifas ferroviarios y... hasta la elevación del precio de cerillas y fósforos, como exponente de la política oscurantista del Gobierno. Y como contraste, la: disminución de los jornales. Así, af medida que se encarece el coste de la vida disminuye el poder adquisitivo del obrero.

Estamos soportando todo un curso de política económica antimarxista. Los resultados no pueden ser mas funestos. Es la realización práctica. del lema que llevaron como bandera o las elecciones: ¡VOTAD CONTRA EL MARXISMO

PROPAGAD Y

SECCIÓN DE PATENTES

"Surtidor Iranzo" (Marca registrada)

D. Vicente Iranzo es el político turolense que más aventaja en poco tlempo. Diputado Izquierdista en la primera época de las Constituyentes; en la segunda, media vuelta a la derecha, y izást, Ministro de golpe y porrezo. ¡Todavia estará el pobre pensando a que se debería aquella casualidadi ¡Cómo estaría España,se preguntará en sus sueños-para tener que haber recurrido a mis ser-

Y de su época ministerial dela huella: el Código internacional de Sañales maritimas, desde el Ministerio de Marina, y en los quince días que lo ha regentado, con lo que dejó asombrado al mundo... Y la disciplina ejemplar de que impregnó al Ejército, a su paso por Guerra, que culminó en bataljas estilo gitanos estre solda-Cuando, por casualidad, se dicia un LL DIARIO DEL TRABAJADOR I dos y guardias de asalto, de lo cual

se lactaba por la prensa nuestro m nistro casual.

Pero se conoce que en la política hay mil medios de dar desarrollo a las actividades, y otros mil medios para siempre «cazar» prestigio e fitatoria. Y ahora D. Vicente nos viene con Inventos, modernos y patenta-

El «Surtidor Iranzo» es algo más que práctico. Y sirve igual para un barrido que para un fregado. ¡De tal cabeza, tal meloni ¿No daba igual que el autor fuera ministro de la Crueout the lar, o del Atre?

Se trata de un invento maravilloso. Se surte con este «aparato» a todos los hambrientos que en lo mejor de la edad han perdido las ganas de trabalar, o a todos aquellos que, cogidos en las garras de la Ley de vagos, se les prefiere para los cargos públicos antes que mandarles a Lanzarote.

En los Jurados Mixtos de Teruel este invento está dando enormes resuitados. Falló a las primeras de camblo, porque a la potencia del «Surildor Iranzo» le salió la «Pelma Borrajo» que había que quitárselo de encima, si no se lieva hasta las Presidenclas. Salvado este inconveniente, ya está funcionando a toda marcha el «Surildor Iranzo» y Secretario, Auxiliar, incluso Ordenanza, pedido por teléfono, se encastillan con facilidad pasmosa en los placeres del presupuesto. ¡No pierde un solo golpe y hasta con sueldos de 700 pesetas tralica!

¿Y quién dice que D. Vicente no es hombre mas «real» que el mismo Simón Castillo, que nada se le ocurre mas que hacer de chulo vendiendo «El Debate» por las calles de Madrid, rodeado de guardias de seguridad y asalto?

D. Vicente se mete en esos lios. Calla y... va exhibiendo su influencia, con la que se alimenta el «Surtidor» de su política. ¿Que no se lavó los pies? (Que importal

Ha sido necesario que gobierne don Alejandro Lerroux para que las Compañías Ferroviarias consigan ver aumentadas las 1arifas del ferrocarril.

Es una nueva manifestación de . la euforia.

DEP. TOMÁS PURPTR. -THRUSL.